

作文

コンビニ/セイ

日本に来て変わった考え方

日本に来て5ヶ月になりました。5ヶ月前は日本の文化、言語を少しだけわかっていました。この状態でした。今あの時と比較すれば大きく変わりました。このことが二つあります。

最初に言語のことです。韓国で勉強したのはひらがなとカタカナといくつかの単語くらいでした。簡単な文章一つも作られませんでした。しかし、十ヶ月、ユダ月後、た後初めて英語以外の言語を習いながら言語についての考えが変わりました。韓国で英語を勉強した時は話すことより文法と読み解きました。けれども、日本に来て日本語ができないくて英語で会話をしようとした時簡単な文章も作れない自分を見て私は肩を落としました。そして、日本語を習いながら話せることと聞けることができた時言語は試験のためじゃなくて相互のコミュニケーションが大切なのだと思いました。人と会う時、基本的な物が言語だと思って考えが変わりました。日本に来る前は英語だと思

でも私は難しかったのですが、今は考えが
変わった英語をもう一度勉強したいと思って
います。英語だけじゃなくてほかの言語も習
いたいです。日本に来たことで言語について
の考えが変わった感謝しています。

二番目は人にに対する態度です。韓国にいた時
は家族と友達に私の気分が悪かっただけ、た
りすれば、傷付けた話をしたり行動をしたり
しました。その人達が私にとって大切だ"と思
ふたが、だからです。他の人達に利害を求め
ました。自分がことが一番大切だ"と思ってい
ました。しかし、日本で留学をしながら会え
る人は短い時間だけ会えると目覚めました。
日本に来ていいなかっただく会えない人だ"と思う
からも、と大切だ"と思います。今、学校でも
いろいろな国の友達と一緒に勉強したり、話
したり、遊んだりすることができることに感謝して
います。

またトキ月だけですが、もっと勉強して人と
もっと会えると思えばこれから的生活が楽し

く期待されます。そして、私の考えがより深
くなって広くなっていることが嬉しいです。
もっと成長したいです。